

Fuente: Diario CoLatino

Fecha: 27 de Julio de 2010

Título: Brasil instalará primer banco de leche en el país

Link: <http://www.diariocolatino.com/es/20100727/nacionales/82609/>

Brasil instalará primer banco de leche en el país



Roxana Flores, de 26 años, alimenta a Mayenci, su bebé recién nacida. Foto Diario Co Latino/ Rodrigo Sura

Claudia Solórzano
Redacción Diario Co Latino

El amamantar a los recién nacidos ya no será un problema para aquellas mujeres que no pueden producir el líquido, pues Brasil donará el primer banco de leche en el país.

“Vamos a tener equipamiento por parte del proyecto del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), pero este primer (banco) nos lo regala Brasil”, adelantó la Ministra de Salud, María Isabel Rodríguez, previo a la inauguración de la Semana Nacional de la Lactancia Materna.

El banco será habilitado el próximo semestre, en el Hospital Nacional de Niños Benjamín Bloom, donde las madres con exceso de leche podrán donarla, mientras las mujeres que lo necesiten podrán solicitar el valioso alimento para los bebés.

“Es un lugar casi como un banco de sangre. La madre que no tiene leche puede llegar para que le clasifiquen un equivalente del ADN y busquen así el tipo de leche que necesita”, explicó la titular del ramo.

Los encargados del banco estarán pendientes de hacer los exámenes de laboratorio pertinentes para comprobar la calidad de la leche y luego refrigerarla.

Cuando el nuevo Hospital de Maternidad esté terminado, el banco de leche será trasladado ahí.

“Este es el inicio de una cadena de bancos de leche en todo el país”, expresó Rodríguez.

Las estadísticas hasta 2008 indican que solo el 32% de las madres daban pecho a sus hijos. Mientras el resto de menores quedan expuestos a contraer cualquier enfermedad, dado que carecen de defensas en el sistema inmunológico.

Según UNICEF, la leche materna es ideal para el crecimiento y evitar que los bebés padezcan de diarreas e infecciones respiratorias agudas, ambas enfermedades son las primeras causas de muerte infantil en el mundo

“1.9 meses, hasta esa edad dan de lactar, cerca de dos meses cuando por excelencia deberían ser 6 meses, eso me asusta”, admitió Rodríguez, quien desde ya implementa programas educativos para las madres.

Y es que alrededor del tema lactancia existen varios mitos: desde que las mamas se caen hasta que el bebé deformará la mama o succionará el calcio de la madre.

Sin embargo, los médicos desmienten los mitos y aseguran que amamantar protege contra el cáncer de ovario y de mamá, además ofrece el triple de oportunidades de vida a los recién nacidos.

En el evento, la primera Dama de la República, Vanda Pignato, dio fe de la importancia de dar pecho en las primeras horas de nacido: “Yo fui mamá a los 45 años, y todos me dijeron que no podía dar pecho porque estaba viejita, pero yo sabía que lo poco que tenía iba a nutrir a mi hijo”, confesó.

Mientras tanto, el Director del Hospital de Maternidad, Roberto Sánchez Ochoa, reiteró el llamado a las mujeres a no descuidar a sus hijos, quienes necesitan estar saludables para resistir a las enfermedades.

La semana de la Lactancia Materna durará del 26 al 30 de julio, periodo en el que las autoridades de salud instarán a cumplir los siguientes pasos: concretar políticas de salud materna, entrenar al personal sobre la temática, informar a las mujeres embarazadas sobre los beneficios, ayudar a dar pecho durante la primera hora después del parto y promover la creación de grupos de apoyo.